

2025/8/29

[大会における動画等の撮影について]

名張市卓球協会

現在、名張市卓球協会主催の試合において、試合中の写真・動画の撮影を禁止しています。昨今の情勢を踏まえ、肖像権やプライバシーを守るために禁止している団体が増えてきており、当協会理事会において議論を重ねてきました。

当協会としましては、以下の理由にて写真・動画の撮影を昨年度途中より禁止させていただいております。

- ①肖像権やプライバシーを守ること
- ②三脚等で選手や通行者の接触や機器の破損などのトラブルを防ぐこと
- ③試合参加者が増えてきており体育館でのスペースが狭くなってきていること
などを考慮し、禁止することといたしました。

「対戦者同士の上承のもと認める」とする団体等もあるとの情報も得ていますが、当協会は登録や試合参加に対して地域等限定することなく広くご参加いただいております。現状、小学生からご年配の方まで、卓球初心者から上位大会出場選手まで、奈良県をはじめ大阪府・京都府・愛知県まで遠方からもご参加いただく団体と成長してまいりました。こういった背景を踏まえ、複数の解釈や対応にならないよう、できるだけシンプルなルールをもってトラブルに発展することを防ぐ意味からも「撮影禁止」という措置を取らせていただきました。何卒、ご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

以 上